



Proyecto Hombre recibe al rector para impulsar nuevas vías de colaboración

La organización pretende que los usuarios puedan continuar y mejorar la rehabilitación con apoyo de la Universidad, así como colaborar en sus acciones de voluntariado

B.H. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, y el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero, visitaron ayer la sede de Proyecto Hombre en el marco de la celebración del 15 aniversario del centro. El encuentro sirvió para estrechar lazos y avanzar en la colaboración entre ambas entidades para ayudar en la integración e inserción de las personas con problemas de adicciones que realizan su proceso de rehabilitación. Según el presidente de la organización sin ánimo de lucro, Manuel Muñíos, en el centro hay gente con estudios universitarios y otros que quieren continuarlos. “Hemos visto con Rivero nuevas vías de colaboración, no solo con universitarios como voluntarios o para formarse aquí desde diferentes facultades, sino para que los propios usuarios puedan continuar o mejorar su proceso de rehabilitación con apoyo de la Universidad y participar en sus acciones de voluntariado”.

La visita coincide con el desarrollo de la Escuela de Verano de Proyecto Hombre, que se clausura hoy. Desde el pasado 15 de julio las personas que reciben apoyo en su rehabilitación por problemas de alcohol y drogas han participado en las actividades culturales que pretenden abrirles puertas hacia ámbitos desconocidos para ellos, mostrarles nuevas vías de desarrollo personal.

Las actividades se pusieron en marcha hace cuatro años abiertas no solo a los usuarios del centro, sino también al personal y a los terapeutas. Se trata de una acción desarrollada a través de la Organización sin Ánimo de Lucro Cultura y Solidaridad de Ávila. “La llamamos



Manuel Muñíos, Enrique Cabero y el rector Ricardo Rivero (en pie) ayer en Proyecto Hombre. | GUZÓN

Escuela de Verano, se trata de jornadas de formación como las de las universidades. Rompemos la dinámica habitual y permite adquirir nuevos conocimientos”, subraya Manuel Muñíos. El programa ha incluido paseos literarios basados en autores del siglo XVIII, conferencias sobre especies invasoras, así como talleres de poesía en los que los asistentes han aprendido a hacer rimas.

“Una de las reuniones más valoradas ha sido la actuación musical en la actividad de ocio y tiempo libre, que se ejecutó con una mesa de mezclas”, apunta Manuel Muñíos.

De la literatura al ámbito médico en la escuela de verano

José Antonio Elvira, coordinador de los Cursos de Verano de Proyecto Hombre, destaca que el formato se ha mantenido desde la primera edición, hace cuatro años. “Para el año que viene, viendo la ilusión de la gente que participa como ponentes y usuarios, todo indica que tendrá que continuar”, confiesa Elvira, antes de recibir a una enfermera de Ávila que acudió a la jornada de ayer y que ya se ha ofrecido para participar en la próxima edición. “Solemos tocar diferentes campos, todos los años tenemos actividades vinculadas al área literaria. Esta vez ha venido Manuel Ambrosio, de la Facultad de Filología para ofrecer una conferencia sobre los poetas del XVIII en la ribera del Zurguén. El año pasado fue una visita literaria y arqueológica con desplazamiento al pozo de las nieves”, relata el coordinador. “Tenemos actividades del ámbito médico y suele haber casi cada año algo de Astronomía, de ajedrez y talleres de cultura, marionetas y artesanía”.